



Pour l'année scolaire 2020-2021, notre école accueille 476 élèves formant quatre groupes au préscolaire et de dix-huit groupes au primaire.

L'équipe-école adhère à une culture de collaboration dans le but de prioriser la réussite de tous les élèves. Une grande coopération existe entre les divers intervenants dans le but de permettre aux élèves de cheminer efficacement tout en développant leur sentiment d'efficacité personnelle.

Le service de garde joue aussi un rôle important dans la vie scolaire des nombreux enfants qui le fréquentent en assurant un service de qualité supérieure auprès des usagers.

Par leur engagement aux valeurs de l'école, par leur implication en accompagnant leurs enfants dans leur cheminement scolaire, les parents de nos élèves témoignent qu'ils sont soucieux de leur réussite, et qu'ils y fournissent un suivi constant toujours dans le but de les soutenir dans leur performance académique.

Le **respect**, l'**engagement** et la **bienveillance** du personnel, des parents et des enfants sont des valeurs enracinées dans notre projet éducatif.

En conclusion, l'école du Vallon est une école **respectueuse, engagée, bienveillante et collaborative** où tous et toutes apprennent et réussissent.

La direction